

NOMBRE DEL ALUMNO: MARIA

DHALAI CRUZ TORRES

TRABAJO: RESUMEN

MAESTRA: ROMELIA DE LEÓN

MATERIA: SALUD PÚBLICA

La familia es la unión de personas que comparten un proyecto vital en común, en el que se generan fuertes sentimientos de pertenencia a dicho grupo, en ella existe una convivencia entre todos y cada uno de sus integrantes, comparten maneras de pensar y formas de divertirse, además existe un compromiso personal entre sus miembros y se establecen intensas relaciones de intimidad, afectividad, reciprocidad y dependencia. Dos personas que se relacionan y forman un lazo de afectividad profundo inician la familia, esta se hace más grande cuando estas dos personas tienen hijos y los hijos tienen hijos y así sucesivamente. El núcleo familiar se hace más complejo cuando aparecen los hijos, entonces la familia se convierte en un ámbito en el que la crianza y socialización de los hijos es desempeñada por los padres, con independencia del número de personas implicadas y del tipo de lazo que las una. Lo más importante que se destaca en la familia es la interdependencia, la comunicación y la afectividad que se da entre los adultos que la forman, la relación de vínculo afectivo estable entre quien cuida y quien es cuidado y educado, esta relación está basada en un compromiso personal de largo alcance de los padres entre sí y de los padres con los hijos.

Es fundamental la conducta de apego que tiene una importante función en la supervivencia, porque asegura la proximidad y la protección de los padres a los hijos durante un período prolongado de tiempo en que la debilidad del nuevo ser requiere de la asistencia directa y continuada de los adultos. El tipo de familia en la que nace y se cría un niño afecta significativamente a las creencias, valores, expectativas, roles, comportamientos, e interrelaciones que tendrá a lo largo de su vida.

La familia es una institución históricamente cambiante, sólo en el último cuarto de siglo se han ido acumulando grandes transformaciones demográficas, sociales y culturales que han afectado a su configuración,

existen diferentes tipos de familia como la familia nuclear y la familia extensa. La familia nuclear comprende solo a los dos padres y los hijos que estos tengan, mientras que la familia extensa incluye a todos y cada uno de los demás familiares como tíos, primos abuelos, entre otros. Algunos núcleos familiares se disuelven como consecuencia de procesos de separación y divorcio, siendo frecuente la posterior unión con una nueva pareja, constituyendo nuevas familias con la incorporación de los hijos de ambos.

La participación comunitaria es la capacidad de grupos y comunidades de actuar colectivamente con el fin de ejercer el control de los determinantes de la salud, es un proceso por el cual los individuos y las familias asumen responsabilidades en cuanto a su salud y bienestar como así también de la comunidad, contribuyendo a su desarrollo. De acuerdo a los problemas y necesidades percibidas. El concepto de participación comunitaria en salud (PCS) no es en absoluto un concepto nuevo ni atribuible exclusivamente a la Organización Mundial de la Salud (OMS). El interés, la motivación y el abordaje de la problemática de la salud, de la enfermedad y de la vida por los individuos, las familias y los grupos sociales son anteriores a la existencia de un sistema sanitario determinado por el desarrollo científico-técnico y el proceso de internacionalización e institucionalización de la PCS.

La Comunidad forma parte de un proceso de Información, planificación, realización y beneficios participados.

La participación según la OMS es una colaboración o contribución voluntaria o por incentivo a cambio del beneficio,